
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de 2011, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se o corpo docente do curso de 
Educação Física, presidido pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. 
Inicialmente, foram apresentadas oficialmente as Professoras Ieda Mayumi Sabino 
Kawashita e Lia Polegato Castelan, juntamente com o Professor Rômulo Eduardo 
Bernardes, como os novos integrantes do corpo docente do curso de Educação Física do 
Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus Muzambinho. Na 
oportunidade, o Professor Rômulo contou um pouco de como foi o processo de abertura 
do curso de Educação Fisica dentro do IFSULDEMINAS, durante sua gestão como 
reitor do IFSULDEMINAS. Ficou definido para depois do carnaval, uma reunião para 
discutir possíveis mudanças na matriz curricular e sobre o NDE. A Prof. Elisangela 
Silva, comentou a respeito da reunião que aconteceu entre os professores Mateus, 
Renato e Fabiano, juntamente com o Prof. Luiz Carlos, Valéria, Sandra e Elisangela e 
dos tópicos discutidos, visando a melhoria do curso. Pontos como biblioteca, internet, 
laboratórios ou até mesmo espaços ociosos, foram colocados em pauta para que se 
achasse soluções rápidas através de ações menos burocráticas, sendo que os professores 
se colocaram à disposição para ajudar no que for possível. Foi sugerido a montagem de 
comissões, formadas pelos professores do curso, que auxiliariam a Prof. Elisangela na 
coordenação do curso: Comissão de Cadastro e Divulgação de Eventos (Prof. Daniela); 
Comissão de Cadastro de Publicações Científicas (Prof. Renato); Comissão de Estrutura 
Física (Prof. Denis, Rômulo e Wellington); Comissão de Estágio (Prof. Mateus, Wagner 
e Thales); Comissão de Materiais (Prof. Fabiano); Comissão de Colegiado (Prof. Denis 
e Rafael). Dentro desta proposta, o Prof. Rômulo, sugeriu a criação de um espaço para o 
curso de Educação Física dentro do site do IFSULDEMINAS, como a primeira 
ferramenta utilizada por essas comissões. A Prof. Elisangela ficou de mandar a listagem 
de materiais que já foram licitadas em 2010, para que todos os professores averiguassem 
o que já foi pedido e o que ainda deve ser pedido, já pensando também no próximo 
semestre. Foi passada a informação que está aberto o Edital da Assistência Estudantil e 
que está sendo verificada a possibilidade de termos um (a) aluno (a) pela Assistência 
Estudantil para ficar responsável pelo almoxarifado. Ficou estabelecido que teremos 
reunião na próxima semana nos dias 2 e 3 março para tratarmos de TCC e Normativa 
Docente, respectivamente. A entrega de pedidos de viagens técnicas se encerra na 
segunda-feira, dia 28 de fevereiro. Foi pedido para todos (as) que estabelecessem seus 
horários de atendimento ao discente e encaminhassem à coordenação. Pontos cotidianos 
como, chamada, horário de aula, entrada do aluno na sala, avaliações perdidas, ficaram 
decididas como particularidades em que cada docente estabelecerá sua forma de 
trabalhar. Na próxima sexta-feira, dia 25 de fevereiro, haverá a defesa da dissertação de 
mestrado da Prof. Lia. Houve uma conversa sobre uma possível organização por parte 
dos (as) professores (as) para cobrir as ausências. Hoje à noite, por volta das 21:30 
horas, haverá a entrega dos certificados dos participantes do Projeto Rondon, na quadra 
interna do CeCAES. Os armários da sala dos professores estão liberados para uso, para 
os (as) interessados, bastando apenas trazer cadiado e avisar a secretaria para etiquetá-
lo. Pede-se para que os (as) professores (as) que utilizam as quadras em aulas práticas, 
para que façam o agendamento com antecedência, para que haja um choque de horários 
com atividades já previstas no horário ou atividades do Lyceu. Assuntos colocados em 
pauta como, pacote de dependências, alunos bolsistas e semana da Educação Física que 
não foram discutidos, ficaram para a próxima reunião. Estiveram ausentes da reunião os 



professores Wagner e Narayana, os quais, justificaram a ausência. A reunião iniciou-se 
às 9:18 horas e foi finalizada às 11:35 horas. Nada mais havendo a discutir, a 
coordenadora do curso e os demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 

 


